

Wanderung auf die Staufenspitze 1465 m.ü.M. und Schöner Mann 1532 m.ü.M.



Tourenleiter: Roman Buschor
Anzahl Teilnehmer: 14

Datum: Mittwoch, 28. Mai 2008
Ziel: Staufenspitze 1465.5 m.ü.M
Talort: Kraiersalp, 940 m.ü.M.

Abmarsch: 07.50 Uhr
Rückkehr: 16:00 Uhr
Pausen: 3 mal 15 min.
Anreise mit: 4 Autos
Abfahrt in Altstätten: 06.45 Uhr



Zusammenfassung: Um 7.50 Uhr ab Kraiersalp auf die Staufenspitze 1465 m.ü.M. und zurück nach Schuttannen. Ab 11.00 Uhr auf den Schönen Mann und hinab zur Emser Hütte. Nach der Mittagspause zurück zur Kraiersalp, Ankunft um 16.00 Uhr. Total ca. 900 Höhenmeter.

Bericht: Wir fahren mit 4 Autos um 7.00 Uhr ab Parkplatz Diepoldsau auf die Kraiersalp, oberhalb von Emser Reute, 940 m.ü.M. Weil das Gasthaus noch geschlossen war, nahmen wir um 7.50 Uhr direkt den Weg nach Schuttannen unter die Füsse und weiter ging es Richtung Staufenspitze. Nach einem kurzen Teehalt wanderten wir über den felsigen, teilweise mit fixen Seilen gesicherten Südgrat hinauf zum Vorgipfel, über zwei Leitern hinab in eine

leichte Senke und hinauf zum Gipfel auf 1465 m.ü.M., den wir um 9.30 Uhr erreichten. Das Wetter war gut, schade, dass die Sicht nicht etwas besser war, denn die Staufenspitze ist ein exzellenter Aussichtspunkt, man sieht bei klarerer Sicht bis weit über den Bodenseeraum hinaus. Nach einer halbstündigen Gipfelrast stiegen wir über die Nordflanke hinab nach Schuttannen auf 1160 m.ü.M. nach einer kurzen Rast im Berggasthaus ging es um 11.00 Uhr hinauf zum Schönen Mann auf 1532 m.ü.M. und nach einer kurzen Pause über die Schönen Mannalpe hinunter zur Emser Hütte, die wir um 13.00 Uhr erreichten. Nach einer ausgiebigen Mittagsrast gingen wir in 1 ½ Std. über die Ranzenbergalp zurück zur Kraiersalp, die wir um 16.00 Uhr erreichten. Nach einem gemütlichen Verweilen im Gasthaus fuhren wir zurück.



Auf dem "Schönen Mann"

Auf Grund der guten Laune der Teilnehmer ist anzunehmen, dass es allen gefallen hat.

Tourenbericht: Roman Buschor